
1ｋと 5ｋの同時スタート 

3kと 10kのスタート直後 

〈第２３回みずまき月例マラソン〉      

ポカポカ陽気に 58名参加                   

 ４月２１日（日）、先月に引き続き古賀グラウン

ドが改良工事中のため、約１．５キロ下流にある猪

熊グラウンドで開催しました。 

 ９時の１キロ、５キロスタート時点では２０度だ

った気温も、９時４５分スタートの１０キロの競技

中には２５度となり、夏を思わせる強い日差しの中、

ランナーは元気よく走りきりました。 

また犬を連れた散歩中の方、ウォーキングやサイクリング中の方々からも声援をいただきました。 

このポカポカ陽気に集まった参加者は58名でした。 

新規登録者も１５名ありました。これで、登録者総数は２

４６名となりました。スタッフから、冷たい麦茶と冷やした

ミニトマトの差し入れを頂きました。 

5月の月例マラソンも会場変更 

水巻町によると現在工事中の１キロトラックの改良工事

は 5 月までかかるとの話です。次回も「猪熊の１キロトラ

ック」で開催します。ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお

願いします。 

第 5回ＦＲＣ総会をしました 

４月２１日（日）の１４時より、「自然の館」にて第５回総会を開催しました。 

現在の会員数は、個人会員が 21 名、ファミリー会員が８ﾌｧﾐﾘｰ２６名、団体会員が３団体８１

名です。合計で３２会員１２８名となっています。 

総会の参加者は5名でした。委任状は８名の方から事前に提出がありました。 

昨年度の活動報告、会計報告と監査報告、今年度の活動方針と予算が提案どおり、全員の賛成で

承認されました。会議では、月例マラソンや新春マラソンだけでなく、専門の講師を呼んでランニ

ング講習会や会員同士の交流などを企画して欲しい等の意見が出ました。 

昨年は夏合宿をしませんでしたが、今年度は８月２４日、２５日（土、日）福岡ウォーキング協

議会の８月例会にあわせて開催し、1日目に「飯田高原クロカンコース」で走り、２日目の「湯布

院登山」に合流しようと考えています。 

最後に、役員７名（うち会計監査１名を含めて昨年度のメンバー）と新日本スポーツ福岡県連盟

の理事推薦３名、代議員４名を下記の通り選出し、１５時３０分に散会しました。 

なお総会で報告できませんでしたが、月例マラソンの会場で「西日本豪雨被害への義援金のお願

い」を訴え、御賛同いただきました義援金５，０００円を新日本スポーツ連盟宛に送金しました。 

 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

会  長 西村文男 運営委員 宮地辰彦、山元耕一 

副 会 長 神田 孝、田渕好徳 会計監査 奴留由健二 

事務局長 渕上一宏   

県連盟理事 田渕好徳、渕上一宏、宮地辰彦 

県連盟代議員 田渕好徳、渕上一宏、宮地辰彦、山元耕一 
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